

	FORMATO: ACTA	Versión: 4.0
	PROCESO: GESTION DOCUMENTAL	Fecha: 10/09/2019
		Código: GDC-F-01

ACTA No.

FECHA: 20 de abril de 2020

HORA: 10:00 am

LUGAR: Reunión virtual - Plataforma Microsoft Teams

ASISTENTES:

Jaime Riascos – Supervisor del contrato por parte del municipio de Leticia
 Juan Pablo Sanabria – ingeniero residente del Contratista de obra
 Carlos Sanabria – Representante legal del contratista de obra
 Julie Alexandra Rodriguez Casas – Jurídica del MVCT
 Andres Mora - Viacom ingeniería Ltda – Interventor
 Maria Edilma Nieto – Coordinadora del grupo de seguimiento VASB
 Claudia Simena Marin Restrepo - Profesional del VASB

INVITADOS: NA

ORDEN DEL DIA:

1. Revisión de los proyectos ejecutados por el PDA
2. Establecer compromisos de los proyectos que se encuentran suspendidos
3. Informe de estado de los proyectos en Ejecución.

DESARROLLO:

Se da inicio a la reunión con la participación del ingeniero Jaime Riascos supervisor por parte del Municipio informa que los médicos que laboran en el Hospital de Leticia renunciaron ese día, porque consideran que no cuentan con todas las garantías de protección.

Se da inicio a la reunión nuevamente con la presentación de los participantes a la reunión por parte de la profesional del MVCT.

Y continua con la presentación del estado del proyecto, informando que los contratos de obra e interventoría se encuentran suspendidos hasta 23 de abril de 2020, actualmente se presenta un inconveniente y no se podrían tomar decisiones porque es indispensable el traslado aéreo del total de los profesionales requeridos para el reinicio de las actividades de obra. Aunque, el contratista ha informado que podría dar inicio a alguna de ellas con personal de Leticia, pero no se cuenta con ingenieros y profesionales que se requieren para la guía de las actividades.

El supervisor del municipio informa que actualmente, en el municipio se encuentra la comisión topográfica del contratista de obra y que no son muchos los tramos que hacen falta para terminar con la actividad de localización y replanteo del proyecto.

La profesional de seguimiento del MVCT, informa que se vincula a la reunión la Dra. Julie Alexandra Rodriguez encargada del apoyo jurídico por parte del MVCT, al desarrollo de los Convenios de Uso de Recursos firmados con los municipios, el MVCT se encuentra apoyando desde cualquiera de áreas que se requiera a los CUR, esta etapa de reinicio de las actividades, ya que es necesario que se cumpla con todos los protocolos recomendados y exigidos, con el fin de generar seguridad para todos los trabajadores.

El representante de la interventoría informa que teniendo en cuenta lo que ha informado el contratista de obra, todo el trabajo de campo se ha realizado y que ya se encuentran en proceso de digitalización de la información, para generar los planos. Por otro lado, el contratista ya dio respuesta a la solicitud de reinicio de las obras, informando que no es posible reiniciar las obras debido principalmente a la falta de transporte aéreo para el personal, y ha solicitado una prórroga a la suspensión por un término de 30 días.

El MVCT, solicita se informe que otras actividades se podrían realizar, ahora que no se cuenta con transporte, el ingeniero residente de la interventoría informa que a la fecha no se encuentra ningún profesional en el municipio, y que no se podría adelantar ninguna actividad de la obra porque no se cuenta con ninguna maquinaria o personal para otras actividades.

Se vincula a la reunión el ingeniero Juan Pablo representante del contratista de obra, el MVCT pone en contexto de lo ya hablado en la reunión y solicita se informe en qué estado están las actividades que se han ejecutado y que actividades se podrían adelantar durante esta etapa de la pandemia.

El representante del contratista de obra informa que la etapa de topografía ya se realizó y actualmente se está realizando toda la etapa de dibujo identificando todas las obras no solo en las redes sino también en la planta de tratamiento y en la barcaza, información que será entregada a la interventoría para aprobación.

Se han presentado algunas inquietudes, por ejemplo, si la información entregada del CD es la última versión ajustada del proyecto, en los planos entregados se identifica que la obra no se limita hasta la calle 11 si no hasta la calle 12 para la entrega de las aguas lluvias, en el proyecto entregado no se tenían contempladas estas redes. Pero considero que esto quedaría para evaluar en otra reunión, pues una vez tengamos todos los dibujos de perfil y en planta con el fin de revisar lo que está en el presupuesto y lo que está en los planos. A la fecha esta actividad se encuentra al 100%.

El contratista informa que, para el viernes 24 de abril de 2020, se podría entregar la información a la interventoría para iniciar el proceso de revisión.

El MVCT pregunta que si en caso de la evaluación ya se levantó la topografía de los dos tramos que no se encuentran aparentemente fuera del proyecto, en caso que se puedan vincular al alcance del mismo. El contratista de obra informa que el tramo hacia la calle 12 ya se levantó y que solo quedaría pendiente el tramo hacia la maloca, porque su levantamiento coincidió con el aislamiento preventivo.

El MVCT informa que considera que es posible dar inicio a una de las actividades que es más dispendiosa durante el inicio de las obras y es el levantamiento de información para las actas de vecindad, realizando solo registro fotográfico externo de las viviendas y la recopilación de la información básica de los usuarios, la cual la podemos conseguir de la unidad de servicios públicos.

El contratista de obra informa que su profesional SISO está evaluando que actividades se pueden adelantar, ya que durante el proceso de localización y replanteo la comunidad se preocupó más por como quedarán las vías, que por la instalación del acueducto o el alcantarillado. Por otro lado, consideramos que la propuesta de realizar el levantamiento inicial de la información se puede realizar ya que no se requiere de ningún profesional que se encuentra por fuera del municipio. Pero se solicita que debido a que estas actividades siempre se desarrollan a la par con el inicio de las obras, no se limitaran los tiempos considerando que se reiniciaría solo para ejecutar esta labor social.

El contratista de obra continua, informando que ya se han tenido contactos con el Gerente de la unidad de servicios públicos y que él ha manifestado la necesidad de conocer muy bien que es lo que se va a ejecutar con el proyecto, ya que inicialmente a él le habían informado que el proyecto solo ejecutaría redes de acueducto y alcantarillado, verificando nuestro alcance del contrato de obra se tiene que se deben demoler estructuras de desarenación o tanque que supuestamente estaban fuera de servicio, el Gerente en esos momento manifestó que estas unidades habían sido puestas en funcionamiento con el fin de mejorar los procesos de potabilización del agua, por lo que el gerente solicito que se deberá contar con las debidas suspensiones del servicio o de los procesos para así ejecutar las obras.

Considerando que estas actividades en la planta de tratamiento son las primeras que se programaron en el cronograma, es necesario plantear con la unidad un plan de acción para no impactar la prestación del servicio de acueducto, por otro lado, el Gerente pregunto en esa reunión sostenida con el contratista de obra, que, si era posible que se realizara el suministro de una de las bombas que el proyecto tiene proyectado instalar, ya que actualmente el sistema de bombeo de la Barcaza se dañó. Ante lo cual, el contratista informa que le respondió que esas inquietudes las trasladaría a la interventoría y al municipio.

La interventoría informa que, si existe la posibilidad de generar un folleto con la información del proyecto, y se pueda entregar con la entrega de los recibos del servicio público. El contratista de obra, responde que la unidad de servicios públicos solicita que se entregue directamente ya que son muy pocas las viviendas que van a ser intervenidas y el tema es muy sensible para la comunidad. Pero considera que es una actividad que ya se puede realizar.

El MVCT solicita se pueda realizar una reunión técnica con el gerente de la unidad de Servicios públicos, en la cual se explicaría cuáles son las obras que se van a ejecutar en el proyecto, explicarle cuales son las obras y las zonas que se van a intervenir, y realizar la presentación del cronograma de actividades. Me preocupa un poco que el aduzca no conocer sobre el proyecto, ya que el municipio es el principal organizador del proyecto y debería tener pleno conocimiento del mismo.

Por otro lado, se conoce que para los habitantes de Leticia el tema de los servicios públicos es un tema delicado y que debe ser tratado de la mejor manera, más que el proyecto solo es una primera piedra para la ejecución del plan Maestro de Acueducto y Alcantarillado, por lo que se solicita que el personal social de la unidad de servicios públicos y el equipo social del municipio estén muy acordes con la información que se le va a suministrar a la comunidad.

El MVCT informa que es necesario que se realice el acuerdo de cómo se va a manejar la socialización con los líderes de la comunidad. Con la unidad de servicios se debe tener muy en cuenta el tema de la vía, porque desde la primera visita que se realizó, se identificó que podría ser un punto claro de rechazo por parte de la comunidad; por lo que se solicita que el contratista de obra realice una presentación para convocar a una reunión técnica a la unidad donde se le pueda explicar muy bien todo lo relacionado con las actividades del proyecto y en especial dejar claridad de cuál será la obra que se repondrá en las vías intervenidas.

El MVCT pregunta al contratista de obra, todo lo relacionado con el traslado de equipos y personal requeridos para el inicio de las otras actividades, considerando las condiciones actuales, el contratista informa que se sabe que así se levante la cuarentena, no se contara con activación de los aeropuertos. Por lo que dependemos de que se pueda movilizar el personal profesional que está en otras ciudades.

Se confirma que, a la fecha, solo se podrán realizar actividades ya habladas, Actividad social y la digitalización de la información de localización y replanteo.

El MVCT solicita elaborar un cronograma de actividades en atención a la emergencia como se podría reiniciar el proyecto.

El MVCT solicita al municipio información sobre el tiempo de ejecución de las vías que se van a intervenir, y especialmente la pavimentación de las vías de proyectos que se puedan presentar a protección social. Por lo anterior, y teniendo en cuenta que este tema es directo del municipio se solicita que para la próxima reunión se pueda contar con la presencia del alcalde, ante lo cual, el supervisor del contrato informa que debido a la renuncia masiva de los médicos del hospital el alcalde no puedo asistir a la reunión.

El municipio informa que actualmente, el Leticia ya se tienen 4 casos de Coronavirus y en Tabatinga se tienen 11 casos, actualmente Leticia está en un estado de mucha vulnerabilidad.

El MVCT recomienda no reiniciar las actividades de obra hasta tanto no se cuenta como mínimo con subsanado el caso de los médicos del Hospital y se solicita al Municipio que los contratistas de Obra e Interventoría generen los protocolos de seguridad, y se debe presentar a las ARL quienes deben aprobar los mismos.

El MVCT solicita al municipio informar todo lo que considere pertinente que pueda afectar al desarrollo del proyecto.

La interventoría informa que se aprobara la prórroga de suspensión del contrato de obra por un tiempo de 30 días. Y el MVCT solicita que dicha justificación este muy bien justificada especialmente con los tiempos de la pandemia que apenas comienza en el municipio y segundo que se tenga en cuenta la problemática con el hospital y que no garantizan una buena atención a los trabajadores. El MVCT hace énfasis en que si bien es cierto se requiere reiniciar los proyectos, es prioridad la seguridad de los trabajadores.

COMPROMISOS

Compromiso	Responsable	Fecha límite de cumplimiento
Entrega de los planos a la Interventoría	Contratista de obra	24-04-2020
Revisión de los planos y aprobación	Interventoría	
Entrega del Folleto o comunicado para la comunidad a la interventoría	Contratista de obra	24-04-2020
Convocar a una reunión con la unidad de servicios públicos	Municipio	
Radicar comunicación con solicitud de información a la ARL	Contratista de obra e Interventoría	21-04-2020
Elaborar y presentar los protocolos de seguridad para los contratos de obra e interventoría	Contratista de obra e Interventoría	
Cronograma de actividades en atención a la emergencia	Contratista de obra e Interventoría	

FIRMAS: Reunión virtual

Elaboró: Claudia Simena Marin Restrepo
 Fecha: 20/04/2020